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CAIVIAfIA MUN[CIPAL
SANTA  F£  D0  SuL  -SP

INDICACAO No 205/2025

0 Vereador RonaLdo llma, no usa de
sues prerrogativas parlamentares, etc.;

Indica ao Excelentissimo Profeito EVANDRO FARIAS MURA, as providencias que se

fizerem necessarias junto Comandante da Cuarda Cl`/iL Municipal de Santa  F6 do SuL.  FLAVIO
SOARES RODRICLJES, as providencias que se fizerem necessarias para a Crlagao da Academ]a do
FForma¢6o®AporfelcoamentoProflssionaLdaGuardaCiviLMunicipaL

JUSTIFICATIVA:

A proposta de criacao da Academia de Formacao e Aperfeisoamento ProfissionaL da Guarda
Civil Municipal justifica-se pela necessidade premente de instituctonalizar a formacao continuada
dclos  profisstonais que atuam  na  linha  de freute  da  §eguranpe  pdbLica  municipal A seguranqa  da
popuLac5o  nao  depende  apenas  de  equipamentos  ou  estrat6gias,  rnas  fundamentalmente  da
quelificacao t6cnica, 6tica e cidada dos agentes p`1blicos respons6veis por sue promoc5o.

A  Constituic5o  Federal  de  1988,  em  seu  artigo  144,  reconhece  o  papel  das  Guardas
Municipai§ na protec5o de bens, sel`/ieos e instalae6es dos municfpios. A Lei Federal no 13.022/2014
(Estatuto  Geral  das  Guardas  Municipais)  reforca  esse  papel  ac  estabeLecer  principios  coma  a
prevenc5o,  a valorizacao da vida,  a  promocao dos direitos humanos e a capacitac5o continuada
como diretrizes fundamentais pare a atuac6o das GCMs.

Nesse contexto, 6 essencial que o municrpio invista na criacao de uma estrutura permanente
e  organizada  para  formacao.  atualizacao  e  aperfeicoamento  dos  integrantes  da  Guarda  Cwil
Munieipa| 8ssegurando-thee condic6es adequadas pare o exercrcio de suas func6es com eficichcia,
responsabilidade e respeito aos direitos da popufacao.

A Academia proposta tera como foco, capacitar a espcoializar os agentes da GCM, oferecer
tormacao  complementar  a  outros  servidores  municipais,  vaLorizar  o  conhecimento   interno  ja
presente na corporacao, incentivando os pr6prios GCM a atuarem corno instrutores, e fortalecer o
vinoulo da GCM com a comunidede, par meio de uma atuaeao cads vez mais qualificada, preventiva
e cidada.

Trata-se  de  uma  demanda  que  devera  ser  inclurda  no  ongameuto  vigeme  do  rTunicrpto.
Entretanto nfo havendo a possibilidade de inclus5o, a preserite demanda devera constar da§ pe?as
orcamentarias   (Plano   Pfurianual  -   PPA,   da   Lei   de   Diretrizes  Orgamentarias  -  LDO  e   na   Lei
Orgamentaria   Anual   -   LOA)   como   forma   de   desenvoLver   Politicas   PtlbLicas   visando   atender
Ofetivamente os anseios da populagao.

Conforme se depreende, a presente propositura 6 bastante em si para justificar a sugestao
ore apresentada, que esta a merecer a atencao da Administracao Municipal
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em Sessao de-EggEEgf-,

SaLa das Sess6es Dr. Joao ALfredo do Amara` F`ibeiro
19 de maio de 2025
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